



PRESENTACIÓN

Esta revista tiene como propósito general reafirmar el compromiso del Instituto Campechano por impulsar día a día el conocimiento de nuestra realidad, su interpretación y plantear propuestas que de ese conocimiento se genere.

El trabajo que nos hemos propuesto desarrollar tiene dos objetivos fundamentales: Reafirmar que la educación, como lo han reconocido las autoridades gubernamentales en sus planes de trabajo, es el principal motor del desarrollo social. Por ello las instituciones educativas deben tener una tarea ardua, amplia, continua y muy satisfactoria.

A lo largo de nuestra historia hemos contado con el ejemplo de grandes estudiosos, personas admirables por su fuerte compromiso social. En este sentido, los métodos y formas de trabajo se enriquecen con los productos del propio quehacer cotidiano, ofreciendo respuestas y propuestas para abordar una realidad dinámica y compleja.

Y el otro objetivo es partir de que la investigación es fuente inagotable de saber y el principal motor de la transformación; pero esto último solo podrá lograrse con la socialización de los nuevos conocimientos, por lo cual esta revista abre una vía para el intercambio y la retroalimentación.

Tendremos de manera semestral una revista electrónica multidisciplinaria, de impulso a la investigación y a la docencia que estamos seguros será de utilidad. En este primer número la temática está dedicada a la Educación como un homenaje a todos los que nos entregamos día a día a tan noble quehacer profesional. Sabemos que de esta manera estaremos propiciando la integración de esfuerzos para la mejora continua.

¡Muchas gracias!